5票と、 得票率にして、67%対33%、 山戸候補の倍以上の票を集めた。 票数では、 1868票対 9

建設を通じたまちづくりを願っているという事実は、 け止めてほしい。 るが、祝島は上関町の一員であり、反対派の倍以上の町民が原電 祝島の多くの住民が容易に原電を受け入れられないのは分か きちんと受

町民を守ってくれる真のリーダーとは

のは町民が非常識なせいだと言わんばかりに答えていた。 かべながら、「上関町の常識は、全国の非常識」と、 山戸候補は、選挙後、テレビのインタビューに、 自分が落ちた 薄ら笑いを浮

上関町民の約7割は、「非常識」なのだろうか。 町民の皆さんは、この発言をどう受け止められるだろうか?

町民を馬鹿にする発言をテレビで全国に発信するなど、 など見たことがなく、それこそ常識的にはありえない。 色んな選挙があるが、 故郷を大事に思う者として、許せないと感じた。 自分の落選を有権者のせいにする候補者 上関町に

ぶれてしまう。 これ以上そんなことを続けていては、本当に町も祝島もつ とも言っていたが、 山戸候補は、「次の町長選挙では勝って、原発をつぶす」 目的は反対活動を続けることであり、

ていくときが来たのではないか。 のもとで、 今回の選挙を機会に、町民を守ってくれる真のリー 原電と共存できる方策を町民が歩み寄って考え